

Aerolínea Plus Ultra unirá Barcelona y La Habana desde julio



Barcelona, 27 mar (RHC) La aerolínea española Plus Ultra operará vuelos regulares con Cuba desde el aeropuerto El Prat, a partir del 1 de julio.

Los vuelos Barcelona-La Habana se harán efectivos sin escalas y con una frecuencia semanal, sábados desde la Ciudad Condal y los domingos desde la capital cubana.

Se trata de la primera ruta regular entre las dos ciudades, y la sexta aerolínea que operará entre Cuba y España.

El Comité de Rutas cree que Barcelona– La Habana facilitará y mejorará las relaciones comerciales, sociales y culturales entre los dos países, más allá del componente turístico.

El pasado año 2016 representantes de la Generalitat de Cataluña y el gobierno de Cuba firmaron un acuerdo comercial bilateral para impulsar las relaciones comerciales y establecer las bases para facilitar la llegada de nuevas empresas catalanas al país caribeño.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/125347-aerolinea-plus-ultra-unira-barcelona-y-la-habana-desde-julio>



Radio Habana Cuba